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議員さん達に質問したら、すごく丁寧に返してく

ださって嬉しかったです。 

普段見れない議長室など、いろいろ体験させてく

れてありがとうございました。 

６年生を楽しませてくれて、笑わしてくれてあり

がとうございました。すごく楽しかったです。 

今回はありがとうございました。質問に答えてく

れてありがとうございます。 

議場はすごく大きくて、そして議員や議長の椅子

はふかふかでびっくりしました。議長室もすごか

ったです。行ったことがなかったので初めて行っ

てびっくりしました。貴重な体験で思い出になり

ました。 

今日は、ありがとうございました。私は議場見学

をして、色々なことを学びました。例えば、議場

の上の天井は小田原市のマークの花をモチーフに

していることや、投票率が年々下がっているな

ど、色々なことを学びました。 

色々な質問に回答していただき、ありがとうござ

いました。 

市議会にも、傍聴席に車椅子の人のスペースをと

ってあるなど、バリアフリーの取組も色々ありま

した。 

議場の天井が梅で、きれいでした。 

ロビーについてもちゃんと調べてきたいです。 

色々な質問にちゃんと答えてくれてよく分かりま

した。 

議場の中はとても広く、モニターなども付いてい

てとても驚きました。また議場の外も議長室や応

接室といった部屋を見て、とても貴重だったし、

楽しかったです。さらに議員さんの話を聞いて市

議会のことや政治についての理解が深まったし、

今回初めて知ることができたこともあり、聞けて

よかったなと思いました。また、議長の席の近く

に行けたり、議員さんの席に座るといった普段で

きないことをたくさんできて、とても楽しかった

です。今日はありがとうございました。 

本日は貴重な体験をさせていただき、ありがとう

ございました。議長席などの普通は座れないよう

な所も座らせてくれたのが心に残りました。 

児童一人ひとりの質問に対して丁寧に答えてくだ

さり本当に嬉しかったです。 

議場を細かく見たことはなかったので、聞いたこ

とのない名前の方もたくさんいらっしゃったので

勉強になりました。 

改めて、下曽我小学校の６年生に見学をさせてく

ださって、ありがとうございました。 

普通では座ることのできない議長席などに座るこ

とができてよかったし、応接室など入ることのな

い所に行くことができて楽しかったです。 

質問の時間では、普段聞くことができないような

ことを聞くことができてよかったです。 

今日は一日貴重な体験などをさせてくださってあ

りがとうございました。 

議場でテレビに映りました。嬉しかったです。 

今日は、今までそしてこれからも無いような貴重

な体験をありがとうございました。 

議場で議員さんの椅子に座らせてもらえてありが

とうございます。そして議員さんのお考えを知れ

て良かったです。 

議場を見ることはできるけど、議長室や議場に入

ることは議員にならないとできないことなので、

貴重な経験をさせていただきありがとうございま

した。 

投票率のことを聞いて今度、家族で行ってみよう

と思いました。 
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椅子が、座ると机側に、立つと後ろにいく工夫が

とてもすごかったです。 

議員さん達がやさしく説明してくださり、とても

分かりやすかったです。 

議場は、本でしか見たことがないのでありがとう

ございました。 

普段は、議場に入れないのでめずらしい体験をさ

せてくれてありがとうございました。全員はでき

なかったけど、一人ひとりの質問に答えてくれ

て、ありがとうございました。 

今日は本当にありがとうございました。色々な席

に座れて嬉しかったです。議長の椅子に座れて良

かったです。 

議場で議長さんの椅子に座れて良かったです。議

長さんになった気分になりました。ありがとうご

ざいました。 

難しい話とかいろいろ決めていてすごいと思いま

した。 

会議をするところに座れたので楽しかったし嬉し

かったです。 

議長さん達の写真が白黒写真と色が付いている写

真があって、大勢の議長さん達がいるんだなって

思いました。 

天井の梅の形のライトがきれいでした。ソファー

の座り心地もよかったし、床が気持ちよかったで

す。 

市議会で色々知れて良かった。椅子に座って写真

が撮れて楽しかった。高い椅子の所に行って高い

所は苦手だったけど映画の椅子に座っているみた

いで楽しかった。 

みんなで椅子に座らせてもらったり、質問に丁寧

に答えてくださりありがとうございました。議長

室に入ったとき、とてもわくわくしました。緊張

したけど色々なことが知れて楽しかったです。今

まであまり気にしたことがなかったけれど今回の

ことで議会を見てみたいという気持ちが強くなり

ました。 

今日はありがとうございました。今まで市議会に

行ったこともないし、見たこともなかったので貴

重な体験ができてとても嬉しかったです。市議会

はテレビでしか見たことなかったので実際に椅子

に座ったりしてみたけど、予想と全然違って楽し

かったし勉強になりました。 

今日は貴重な体験をさせていただきありがとうご

ざいました。 

議場はすごく広くて天井は梅の円になっていて、

入ったとたんに広すぎてびっくりしました。 

議長室に入らせていただいて、しかも議長の椅子

に座らせていただいたのが嬉しかったです。 

議員さん達が優しく説明してくださったり、質問

にも対応してくださったりと、色々ありがとうご

ざいました。おかげで、中にはどんな部屋がある

のか、どんな気持ちでやっているかなど、色々な

ことが知れました。今日の議場見学会は勉強にな

りました。 

今日は貴重な時間の中で多くの準備をしていただ

きありがとうございます。 

議場内の椅子に座らせていただいたり、色々な部

屋に入れてもらえたりして、とても貴重な体験が

できました。今日はありがとうございました。 
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今日は貴重な体験をさせていただいてありがとう

ございました。 

議長室の椅子に座ったり、応接室のソファーがふ

かふかでびっくりしました。 

議員の方への質問は時間がなくてできなかったけ

ど、他の人の質問などを聞いて、議員の方の色々

なことが知れて良かったし、楽しかったです。 

今日は市議会を見学するといる貴重な体験をさせ

てくれてありがとうございました。説明がわかり

やすくてとても楽しかったし、議会についてよく

知ることが出来ました。特に楽しかったことは、

色々な部屋を回ったことです。議長室はめったに

入ることができない部屋なのに、椅子に座らせて

もらったので嬉しかったです。 

普段見れない場所を見て、普段することができな

い質問などができてとても楽しかったです。 

議員になると喋る時間が制限されていて文章の構

成力も必要になることが勉強になりました。 

施設見学の時に議長さんの部屋に行って椅子に座

ったら、議員さんの上の人しか座れないので、と

ても重みを感じました。 

今日の議場見学会で市の政治について詳しく知れ

ました。今日は本当にありがとうございました。 

すーんごく楽しかったです。議場の床がふかふか

していました。あと応接室の椅子がふかふかして

いました。とにかく楽しかったです。 

普段見れないことやできないことを体験できて、

とても楽しかったし、勉強になってよい体験にな

りました。議長室やロビーで椅子、ソファーの硬

さが違ったり、色々な椅子に座れて楽しかったで

す。 

自分が 18 歳になったら選挙に行こうと思いまし

た。 

議場の天井が梅をイメージしていて、円形になっ

ているのがすごいと思いました。発言するのに時

間が決まっていることに驚きました。 

今日はありがとうございました。 

今日は貴重な体験を、こんな１つの小さな学校の

６年１組のためだけに時間をかけて行っていただ

きありがとうございました。 

議長室や応接室や傍聴席などの椅子に座らせても

らったり、色々なお手数をお掛けしましたが、今

日はとてもとても嬉しかったし、よい経験をさせ

てもらえたので嬉しかったです。それに議員の

方々がこちらが考えてきた質問に完璧に答える

姿、すごく格好良かったです。 

今日は自分達のために貴重な時間を使ってこうい

う機会を作ってくださって本当にありがとうござ

いました。ちなに自分は 20 番の席に座らせていた

だきました。 

議場の中がすごくきれいで、とても言葉遣いとか

も全部丁寧に教えてくれてありがとうございまし

た。 

天井のライトがすごくきれいでした。 

お話もお花もすみずみまで行き届いていて感動し

ました。今日は本当にありがとうございました。 

 

 


